

## THÈMES DE FORMATION CONTINUE

DES PROCHAINS NUMÉROS

FÉVRIER

2014

L'INSUFFISANCE RÉNALE CHRONIQUE

MARS

2014

LES CANCERS HÉMATOLOGIQUES

AVRIL

2014

LA DERMATOLOGIE DES MUQUEUSES

MAI

2014

LES PROBLÈMES  
GYNÉCOLOGIQUES AU CABINET

JUIN

2014

LES URGENCES PSYCHIATRIQUES

JUILLET

2014

L'OSTÉOPOROSE

AOÛT

2014

L'ÉCHOGRAPHIE CIBLÉE

SEPTEMBRE

2014

LES TROUBLES DU SOMMEIL

LE MÉDECIN DU QUÉBEC

BILLET

## ENFIN, UN MÉDECIN DU QUÉBEC REDESSINÉ

Design aéré et épuré, en phase avec la tendance actuelle, telle est notre nouvelle refonte graphique. Un look dynamique et une nouvelle structure, mais toujours le même contenu rigoureux qui fait la renommée de votre revue.

Ainsi, vous y trouverez encore les éditoriaux, les nouvelles syndicales, les diverses chroniques et les dossiers spéciaux de même que la section thématique mensuelle de formation continue. L'information y est présentée à l'aide de nouvelles couleurs identifiant les différentes sections, ce qui facilite d'autant le repérage.

En toile de fond, la même équipe de production dévouée et déterminée à faire du *Médecin du Québec* le leader de l'information syndicale et de la formation continue destinées aux médecins omnipraticiens du Québec.

Et cette refonte ne sera pas la seule nouveauté de l'année 2014. En effet, la revue complète est maintenant offerte en version numérique téléchargeable à partir du site Internet de la FMOQ, que vous pourrez par la suite consulter hors ligne sur votre ordinateur ou sur votre tablette. Plusieurs autres projets sont déjà sur la table à dessin : virage vert, chronique techno et un tout nouveau site Web consacré à la revue. Continuez de nous lire pour rester informés.

Bref, beaucoup de nouveau pour votre revue syndicale et scientifique, maintenant âgée de 49 ans. Merci de votre intérêt pour *Le Médecin du Québec* !

Bonne année 2014 à tous nos lecteurs !

D<sup>r</sup> Martin Labelle  
Rédacteur en chef

